

Cuba celebra aniversario 58 del ICAIC



La Habana, 3 mar (RHC) El Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic) conmemora este mes de marzo su aniversario 58, con la proyección de obras audiovisuales, exposiciones y otras actividades, refiere la información de la agencia Prensa Latina (PL).

La institución, fundada el 24 de marzo de 1959 surgió con el objetivo de impulsar y preservar la cultura nacional mediante el desarrollo y divulgación de la creación en ese sector.

La jornada de celebraciones fue inaugurada el miércoles pasado con la proyección de la película Ya no es antes, ganadora del Premio de la Popularidad en el XXXVIII Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

El filme, del realizador cubano Lester Hamlet, estará en cartelera en esta capital hasta el día 19 y también llegará a las salas provinciales.

Igualmente, se estranarán obras como El hombre de la sonrisa amplia y la mirada triste, de Pablo Massip, Los caminos de Centeno, de Gloria Argüelles y el cortometraje de ficción Atrapado, de Daniel Chile.

Informa PL que el día 8 será inaugurada la Muestra de piezas patrimoniales del cine cubano, la cual incluye cámaras, vestuarios, luces y equipamientos de rodaje pertenecientes a obras emblemáticas del séptimo arte en la mayor isla de Las Antillas.

El programa conmemorativo concluirá con la entrega del Premio Nacional de Cine 2017, el próximo día, en el Centro Cultural Fresa y Chocolate, en La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/123228-cuba-celebra-aniversario-58-del-icaic>



Radio Habana Cuba